
Programme d'échange BCI

Par aliceg, le 20/07/2016 à 18:48

Bonjour à tous,
Je vais partir faire mon semestre 5 à l'université de Sherbrooke au Québec grâce au 
programme BCI.
Je voulais savoir si d'autres étudiants sur le forum avait participé à ce programme. Je me 
pose différentes questions comme la différence de charge de travail par rapport à la France et 
concrètement les opportunités qu'offre ce programme.
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